
COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

12 JUIN 2020

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Jérémy AUBERT, Florent LAMARQUE,
Philippe COMET, Amandine SOUMAILLE, Jean-Michel GAUZERE, Frédérique et Christophe PENNACCHI

Ghislain ouvre la réunion en remerciant les membres pour leur présence. Cela fait plaisir de se retrouver après
ces semaines de distanciation. L’objet de la réunion est d’envisager la reprise, qui a déjà commencée pour
certains, savoir ce qu’on peut faire ou pas, l’utilisation des infrastructures municipales, et les projets pour
2021.

Chaque responsable fait le point sur sa section :

Route : la reprise a commencé à la fin du confinement. Le dimanche matin, il y a environ sept à dix
personnes, le mercredi après-midi deux à six personnes. Les anciens sortent aussi de leur côté. Tout se passe
bien. Pour le moment, les parcours se font au dernier moment, ils ne seront remis qu’en juillet sur le site, de
manière à ce qu’il n’y ait pas plus de dix personnes lors des sorties. Il faut attendre de voir comment les
choses vont évoluer après le 22 juin.

Ghislain précise qu’il est important d’informer les membres au sujet des sorties, de manière à ne laisser
personne de côté. La liste de diffusion mail sert à ça. Les groupes se font naturellement en fonction des
niveaux.

VTT : les vététistes ont repris au début du déconfinement, chacun individuellement, et non dans le cadre du
club. Pour le moment, on n’envoie pas de message, et le local est toujours fermé. Il y avait du monde
dimanche sur nos singles, mais c’était des gens de l’extérieur.

Ghislain pense que l’on peut de nouveau officialiser les sorties du dimanche, en respectant les directives de la
Fédération (la distanciation de deux mètres, et les groupes de dix personnes maximum). Il faut encourager la
vie du club à reprendre, rien ne l’interdit. On a la chance d’avoir une activité extérieure, où les règles sont plus
faciles à respecter que dans d’autres sports. Il ne faut pas laisser nos adhérents de côté, on a un devoir de
communication envers nos membres. Là encore, les listes de diffusion mail sont utiles.

Pour rappel, si vous avez besoin de contacter le bureau ou le conseil d’administration, ou si vous voulez
envoyer un mail à tous les membres d’une section, vous pouvez utiliser les adresses suivantes :

- pour le bureau : bureau@pstcyclo.fr
- pour le conseil d’administration : ca@pstcyclo.fr
- pour la route : route@pstcyclo.fr
- pour le vtt : vtt@pstcyclo.fr
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Nous allons officialiser la reprise des différentes sections, et nous vous invitons à informer les membres des
différents planning de sortie. Il faudra gérer les groupes en fonction du nombre. Nous avons une responsabilité
de sécurité et une responsabilité d’information envers nos membres.

Jean-Michel demande s’il est possible d’accueillir des personnes adhérentes à l’Omnisport (comme les
rugbymen par exemple). On n’a pas le droit de leur refuser d’essayer le vélo, mais toujours dans le respect
des règles. Et s’ils veulent prendre une licence l’an prochain, pourquoi pas.

Ecole de vélo : toutes les compétitions et les séjours ont été annulés. Nous avons annulé le séjour du mois
d’août. Nous n’avons pas de rentrée d’argent cette année, en raison de l’annulation de notre multirando.

Julien a eu des responsables d’école cyclo de la Nouvelle Aquitaine au téléphone. La reprise est très
compliquée à mettre en place, et c’est très contraignant pour les jeunes. Julien ne voit pas l’intérêt de
reprendre dans ces conditions, surtout qu’il ne reste que trois mercredis avant les vacances.

Ghislain demande s’il n’est pas possible de prendre les jeunes le dimanche matin.

Christophe précise que les ados roulent le dimanche avec les adultes, et que les pré-ados n’ont pas trop envie
de se lever le dimanche matin. Il leur avait déjà demandé, et cette année, il leur avait proposé de rouler le
samedi après-midi, en fonction de l’heure à laquelle il rentre du travail.

Pourquoi ne pas envisager d’avancer la reprise de septembre, plutôt que de reprendre maintenant dans la
précipitation ? Il faut attendre les nouvelles directives en fonction de la suite du déconfinement.

De plus, on ne sait pas si les anciens vont continuer les cours de l’école de vélo à la rentrée. Il est envisagé de
faire les cours le samedi après-midi au lieu du mercredi. De plus, les jeunes éducateurs ne seront pas
forcément disponibles le mercredi à partir de la rentrée (internat, études supérieures). A voir avec eux pour
faire un roulement. Il faudra envoyer un questionnaire aux parents pour le jour et les horaires.

L’accès au local :

Monsieur le Maire a limité l’usage des infrastructures municipales jusqu’au 30 septembre. Ghislain lui a
demandé ce qu’il en était du local, il adaptera sa réponse en fonction de chaque Fédération. La FFCT n’est
pas en faveur de l’utilisation du local. A voir si on peut avoir une autorisation pour s’installer à l’extérieur du
local, et si la mairie peut nous fournir du gel hydroalcoolique.

Multirando :

La multirando n’a pas eu lieu cette année. Il n’y a pas eu de frais, excepté les affiches et les flyers faits par
Ghislain. Julien propose de régler ces frais, Ghislain ne voulant pas, mais il est normal que le club les prenne
en charge. Le conseil d’administration est d’accord. Ghislain remercie les membres.

En 2021, la multirando aura lieu le 9 mai. Le travail sur les circuits avait commencé pour cette année, il faudra
le continuer pour l’an prochain, en fonction des travaux de nettoyage à faire, et des travaux forestiers. Un des
objectifs est aussi de rendre la rando plus écologiquement responsable. A voir pour y greffer le 100 km. Il n’y
aura pas de trail, que de la marche.
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Jean-Michel demande si les choses évoluent dans le bon sens, y aura-t-il un rassemblement, une animation
organisée par le club, peut-être en invitant les clubs voisins. Ghislain répond que cela pourrait se faire,
l’important pour le moment étant la vie intra-club. Mais selon le cadre, ce n’est pas exclu.

Effectif :

On a cette année 95 licenciés. On était à 100 l’an dernier. On a perdu des jeunes, mais on a gagné des
adultes.

Banque :

Nous allons quitter la Banque Populaire pour le Crédit Agricole. Le transfert se fera en principe la semaine
prochaine. La BP nous prélève régulièrement des frais bancaires, qu’ils s’étaient engagés à nous rembourser,
mais ils ne le font pas. Au Crédit Agricole, nous n’aurons pas de frais de tenue de compte. On fera une
demande pour les Tookets. On pourra également faire une demande de subvention pour du matériel pour
l’école de vélo. Et on pourra bénéficier du TPE pour les paiements par carte, notamment pour la rando.

Divers :

Toutes les idées d’animation sont bonnes à prendre. N’hésitez pas à nous contacter sur l’adresse mail du
bureau ou du conseil d’administration. Nous étudierons les propositions, et verrons si elles sont réalisables en
fonction de la situation.

La prochaine réunion du conseil d’administration aura lieu au mois d’août.

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président Le co-président La secrétaire
Julien LAPEYRE Ghislain DUVAL Frédérique PENNACCHI
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